

INTERNET

Europaabgeordnete online befragen

Das Internetportal abgeordnete.watch.de erweitert sein Angebot: Künftig können auch alle 99 deutschen Europaabgeordneten online zu ihren Aktivitäten und Meinungen befragt werden. "Hamburg ist das erste Bundesland, in dem Parlamentarier aller Ebenen - von den Bezirken bis Europa - befragt werden können", sagte Gregor Hackmack, einer der Initiatoren von abgeordnetenwatch.de, das im Dezember 2004 in Hamburg gegründet worden war. Das Portal dokumentiert auch das Abstimmungsverhalten der Abgeordneten in wichtigen Fragen.

pum

erschieden am 10. September 2007